



Musikverein

Gelungenes Konzert

Das Konzert für den Musikverein Arnreit im Centro Rohrbach-Berg am 6. Jänner 2025 war wieder ein toller Erfolg. Die Sitzplätze waren bis auf den letzten Platz gefüllt und die gespielten Stücke haben großen Anklang gefunden.

Am Nachmittag bei der Generalprobe wurden einige Musiker ausgezeichnet, die Leistungsabzeichen absolviert haben, aber noch nicht in der Musikkapelle mitspielen. Das Juniorleistungsabzeichen erhielten die Schwestern Helena und Hanna **Leitner** aus Wippling, sowie Katrin **Schütz** aus Hengstschlag. Alle erlernen die Querflöte. Einen Schritt weiter sind nachstehende Musikschüler, die das Leistungsabzeichen in Bronze erfolgreich abgelegt haben:

Olivia **Azesberger**, Arnreit: Querflöte
 Florian **Neumüller**, Etzerreit: Schlagzeug
 David **Reisenzaun**, Liebenstein: Trompete
 Felix **Wöckinger**, Liebenstein: Trompete

Einige Highlights gab es dann am Abend. Judith Lang, die im Jahr 2024 das Leistungsabzeichen in Gold auf der Querflöte ablegte, brillierte mit einem Solostück und zeigte ihr Können. Sie erntete tobenenden Applaus für die gebotene Leistung. Unser Gesangsstück „Deifedanz“, gesungen von Wolfgang Doppelhammer, Eva Prechtl und Marie Karlsböck verzauberte das Publikum. Dass der Teufel (Reinhard Gahlteiner) unerwartet im Centro auftauchte, war das I-Tüpfelchen dieses Stückes.

Dass man das erlernte Instrumente nicht auf ewig spielen muss, bewies Eva Prechtl. Sie stieg von der Trompete auf Posaune um und legte abermals das Leistungsabzeichen in Bronze ab.

Zu guter Letzt gab es dann noch zwei besondere Ehrungen:

Maria Kaltenberger erhielt das Verdienstkreuz in Silber für 45 Jahre aktive Musikertätigkeit. Maria berichtet, sie war das erste Mädchen im Bezirk Rohrbach, dass damals ein Blechblasinstrument - Trompete - lernte. Zu diesem Zeitpunkt waren Querflöte, Klarinette und Saxophon die typischen Instrumente für Frauen und Mädchen.

Unser Obmann Robert Gierlinger wurde ebenfalls geehrt. Er erhielt das Ehrenzeichen in Gold. Er ist seit 1983 aktiver

Musiker. 2004 übernahm er zusätzlich die Funktion des Obmannes des Musikvereins Arnreit. Seine Fähigkeiten wurden auch im Bezirk erkannt und so wurde er 2007 Bezirksobmann Stellvertreter. Im Dezember 2024 erteilte ihm überraschend die Bezirksobmannstelle.

Für unsere scheidende Marketenderin Daniela Mittermayr, die 20 Jahre an vorderster Front marschiert ist, gab es ein Abschiedspräsent als kleines Dankeschön.

Ein herzliches Danke auch an jene Personen, ohne die ein Konzert nicht machbar wäre. Es sind dies Rupert Azesberger und Josef Furtmüller, sowie auch unsere Sponsoren, die eine Veranstaltung in diesem Ausmaß ermöglichen.

Bericht und Fotos: Erwin Andexlinger



Musikverein
ARNREIT



Musikverein

